

jueves 5 de junio de 2025

La Laguna diseña una amplia agenda de actos para celebrar el Día del Orgullo y promover la inclusión y la diversidad en el municipio

Entre los meses de junio y julio, se realizarán talleres, conferencias, actividades culturales y una prueba deportiva para visibilizar y defender los derechos del colectivo



Orgullo

El municipio de San Cristóbal de La Laguna volverá a conmemorar el Día del Orgullo LGBTIQA+ con una programación ambiciosa y diversa, cuyo fin es reafirmar el compromiso del municipio y del Ayuntamiento con valores fundamentales como la tolerancia, la igualdad, la inclusión y el respeto por la diversidad, promoviendo una convivencia plena y libre de discriminación en todos los ámbitos de la vida social, cultural y ciudadana.

El concejal de Igualdad y LGBTI de la Corporación local, Dailos González, fue el encargado de presentar esta agenda, bajo el lema 'Un abanico de derechos para

todas las personas', en un acto que contó con la participación de la activista Meritxell Salazar (de la asociación Diversas); el director del espectáculo The House of Show, Cristian Velasco; y la drag queen Aythami Legendary.

El edil lagunero puso en valor el papel que han ejercido y siguen desempeñando los colectivos sociales en esta lucha de derechos "que supone un proceso esencial que implica la voluntad sincera de transformar actitudes y estructuras para construir una sociedad donde cada persona pueda vivir con libertad y dignidad, sin miedo a ser quien es".

También señaló que el calendario de actividades empezará el 7 de junio y se prolongará hasta el mes de julio, "un mes lleno de propuestas culturales, artísticas y reivindicativas que buscan visibilizar la diversidad y promover una sociedad más inclusiva. A lo largo de este periodo, La Laguna se convertirá en un espacio de encuentro, reflexión y celebración, con actividades pensadas para todos los públicos y enfocadas en la defensa de los derechos LGBTIQA+".

Programación de 'La Laguna Orgullosa 2025'

Uno de los actos destacados de esta programación será el evento The House of Show, el próximo 7 de julio, una cita que Cristian Velasco calificó como "un espacio seguro en el que poder expresarnos a través de la moda y el arte, además de reivindicar que la cultura debe ser inclusiva, diversa y festiva". Por su parte, una de las artistas del show, Aythami Legendary animó "al público lagunero y tinerfeño a formar parte de esta experiencia luciendo su mejor versión, sin ningún tipo de prejuicios".

El 14 de junio será el turno de una de las jornadas centrales del programa. A las 9:00 horas arrancará el reparto de camisetas para la II Carrera contra la LGBTI+fobia, que partirá a las 10:00 horas desde la calle Viana y finalizará en los arcos del Ayuntamiento. Esa misma mañana, la plaza del Adelantado acogerá la Feria de Asociaciones y Entidades del colectivo, con talleres y actividades de dinamización.

Entrada la noche, la plaza se transformará en un gran escenario con el concierto 'La Laguna Orgullosa' (20:00 horas), presentado por Marcela Kaufmann y Joel Angelino y que contará con las actuaciones de Mel Omana, Roser y Drag Nilo, entre otras figuras relevantes. La fiesta continuará a las 22:00 horas en el Espacio Agüere, con una edición especial del Pride del show QUEENS by Alex Mercurio.

Asimismo, la activista social Meritxell Salazar explicó durante su intervención que se crearán espacios de reflexión como el ciclo de conferencias 'De la dictadura a la dignidad: Vivencia trans en primera persona' (10 de junio), o 'Realidades intersex: vivencias, derechos y reconocimientos' (17 de junio), así como talleres sobre salud mental y derechos para personas migrantes LGBTIQA+.

Salazar también ha agradecido la predisposición del Ayuntamiento de La Laguna "por confeccionar esta programación de manera consensuada con los colectivos sociales, nunca de espaldas a nosotros".

Referente al ámbito cultural, se ofrecerán diversas propuestas como la representación de la obra 'Fresa y Chocolate', que tendrá lugar el 8 de junio en el Teatro Unión Tejina, así como dos charlas de cine centradas en películas emblemáticas: Hedwig and the Angry Inch (12 de junio) y Lazos Ardientes (19 de junio), ambas en Multicines Tenerife.